
Pedido de Providências 0237/2019

 

Exmo. Sr.
Douglas Cenci
Presidente da Câmara Municipal
Vacaria RS.

 
Senhor Presidente:

 
O Vereador que este subscreve, vem a presença de Vossa Senhoria, no sentido de

requerer que após tramitação regimental, seja encaminhado ao Prefeito Municipal o seguinte pedido
de providências:

- Que seja viabilizados estudos para possível alargamento da Estrada passo do carro.

 
JUSTIFICATIVA

O presente pedido se faz necessário pois neste período o tráfego de grandes
maquinas e veículos pesados é bastante intenso e esta solicitação vem como melhoria para o
transito da Estrada passo do carro.

Esta estrada é estreita, haja vista que hoje em dia as máquinas estão cada vez
maiores e a largura da estrada é a mesma desde quando foi aberta.
 

Vacaria, 24 de junho de 2019.

 

Mauro Deluchi Schuler (PSB)
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